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ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

Рекордный урожай 2022 года 
принёс крестьянам вместо при-
были сплошные проблемы. В со-
ветское время хорошие урожаи 
приводили к повышению благосо-
стояния крестьян, сегодня боль-
шие урожаи приводят крестьян к 
обнищанию и к росту цены на 
хлеб. Дело в том, что капиталисти-
ческая система направлена на 
присвоение прибавочной стоимо-
сти товара (зерна), и в нашем слу-
чае это главный способ обогаще-
ния собственников средств пере-
работки зерна и сбыта готовой 
хлебобулочной продукции. 

В советское время совхозам 
поставлялась сельхозтехника по 
государственным технарядам, 
колхозы самостоятельно распоря-
жались своими доходами и сами 
определяли количество и наиме-
нование автомобилей, тракторов, 
комбайнов, сеялок, борон, лу-
щильников, катков, сортировок 
зерна и т. д. 

Сегодня все отношения осно-
ваны на кредитовании, займах, 
на прямом обмене денег на то-

вар – на закупках. Казалось бы, 
чего проще, есть рекордный 
большой урожай, и это сделать 
легко! К сожалению, наша эконо-
мическая политика так устроена, 
что, чем больше зерна, тем 
больше проблем у крестьянина-
производителя! 

Госпошлина более 400 милли-
ардов рублей обесценивает труд 
селян, делает невыгодным про-
изводство зерна. Реальная себе-
стоимость тонны зерна 9–10 ты-
сяч рублей, государство закупает 
его только по 8 тысяч рублей за 
тонну. Напомним, что 80 миллио-
нов тонн зерна является внутрен-
ним потреблением – хлеб, фураж, 
семена для будущего посева ози-
мых и яровых. При средней цене 
за тонну 8 тысяч рублей. 

Но российский перекупщик 
«особенный»: используя ситуа-
цию с переизбытком зерна, он 
снижает закупочную цену до 6 
тысяч рублей за тонну. Это ниже 
себестоимости, включая стои-
мость посевных работ, внесение 
удобрений, ГСМ, погрузку-раз-

грузку, сортировку и хранение.  
Несвоевременный сбыт зерна 

нового урожая и искусственное за-
нижение цены на зерно привело к 
порче 6 миллионов тонн зерна на 
январь 2023 года! Российские 
предприниматели, у которых в ру-
ках заводы по производству ком-
бикормов, закупают зерно по цене 
6 тысяч рублей за тонну. Но значит, 
и цена за тонну комбикорма 
должна снижаться при такой 
арифметике? Как бы не так, цена 
на комбикорм не снижается! 

Такая закупочная цена делает 
крестьянина нищим, а его деятель-
ность – убыточной, не окупающей 
даже себестоимость производ-
ства. Зато фанфары по всей 
стране за полученный рекордный 
урожай в 150 миллионов тонн зве-
нят в ушах граждан, как победные 
салюты над здравым смыслом! 

Может быть, исходя из высо-
кого урожая, в магазинах упала 
цена на булку хлеба? Может, вес 
булки чёрного хлеба стал больше, 
а не 400 жульнических грамма? 
Нет, цена на хлеб и хлебобулоч-

ные изделия продолжает расти, а 
цена труда крестьянина продол-
жает снижаться. 

В итоге, кто же заработал на 
рекордном урожае 2022 года? 
Установленная государством гос-
пошлина, составляющая 4,3 ты-
сячи рублей за тонну зерна, и за-
ниженная закупочная стоимость 
привели к убыткам производи-
теля зерна, а хлебо-зерновой биз-
нес обогатился. 

Накануне весенних посевных 
работ у крестьянина нет средств 
на закупку сельхозтехники. По 
причине отсутствия спроса на тех-
нику проблемы испытывает Ки-
ровский тракторный завод, при-
остановили сборку другие россий-
ские производители агротехники. 
Замкнутый круг капиталистиче-

ской схемы угнетения крестьян-
ства пришёл к своему закономер-
ному результату! 

И сегодня вновь, как и 100 лет 
назад, крестьяне призывают: 
«Земля – крестьянам, фабрики – 
рабочим, власть Советам». Для 
выхода из ситуации сегодня не-
обходимы субсидии сельхозпроиз-
водителю, предоставление 
крестьянам в лизинг комбайно-
тракторной техники с отсрочкой 
платежа на 2 года и взятие под 
контроль государства всех зерно-
вых сделок. Также необходимо ис-
ключение из посреднических це-
почек ненужных посредников, на-
живающихся на множественных 
перекупках зерна. Хлеб всему го-
лова, и подходить к решению хлеб-
ных вопросов нужно с головой!

Почему цена на хлеб  
продолжает расти?

Проблему рекордного урожая 2022 года комментирует первый секретарь МГК КПРФ, 
руководитель фракции КПРФ в Московской городской Думе Николай Зубрилин.

Спустя два года после открытия 
Курчатовского ДК в Щукино, еди-
нороссы, вопреки всем обеща-
ниям, вводят платное посещение 
спортивных объектов на его тер-
ритории.  Сказать, что это за пре-
делами здравого смысла, морали 
или человеческого понимания – 
всё равно что ничего не сказать.  

Коммунист Александр Лысков 
рассказал, как бизнес «Единой 
России» в лице депутата едино-
росса Игоря Колесова решил сде-
лать платной спортивную пло-
щадку у Курчатовского Дома куль-
туры и записал публичное обра-
щение ко всем депутатам «Единой 
России» и лично мэру Москвы 
Сергею Собянину с требованием 
соблюсти свои обещания. 

«Прошло больше двух лет после 
того, как мы с жителями в резуль-
тате долгой и тяжёлой борьбы 
смогли отстоять свое право на до-
ступ к территории Курчатовского 
Дома культуры, – рассказал Алек-
сандр. – В результате нескольких 
лет постоянного разворачиваю-
щегося протеста, тысяч собран-
ных подписей, обращений, мно-
жества акций и встреч в наш 
район приехал лично мэр Москвы 
Сергей Собянин и вместе с дирек-
тором Курчатовского института 
объявил об открытии благо-

устроенной территории. С 
ограничениями, но территория 
всё же была открыта. Обустроен-
ные за счёт бюджета Москвы пло-
щадки, спортивные объекты, тре-
нажёры, мини-стадион с футболь-
ным полем и зимним катком 
стали доступны гражданам. И дей-
ствительно, понемногу стали воз-
вращать статус места притяжения 
жителей. С тех пор прошло два 
года. За всё это время спортив-
ные объекты были переданы в 
управление некоему Игорю Коле-
сову, муниципальному депутату 
«Единой России», который изби-
рался по электронному голосова-
нию в 2022 году в соседнем рай-
оне Хорошёво-Мнёвники. Каза-
лось бы, незнакомый и ничем не 
примечательный человек. Но я 
напомню, как прошло его первое 
публичное появление в Щукино. 
Летом 2021 года под финал муни-
ципальной избирательной кампа-
нии, когда абсолютно все полити-
ческие силы уже взяли все про-
граммные тезисы с требованием 
открыть наш сквер, переобулась 
даже «Единая Россия». Попутно 
творя разные пакости и обманы-
вая жителей, единороссы всё же 
заявили о необходимости откры-
тия сквера и притащили с собой 
этого гражданина.  

«Никакого здесь бизнеса 
априори невозможно», – отмечал 
тогда этот единоросс. 

Итак, прошло два года. Жи-
тели, хоть и с ограничениями, но 
могли свободно гулять в своём 
сквере, спорт стал доступнее. Но, 
как оказалось, кому-то это не по 
душе. Этим кем-то стал уже знако-
мый нам депутат «Единой России» 
Колесов.  

На выходных решившие пого-
нять мяч ребята нашего района 
столкнулись с агрессивно на-
строенным администратором ста-
диона, который буквально вы-
толкнул жителей и выдвинув жё-
сткое требование: хочешь играть 
– плати! Поначалу жители на-
столько растерялись, что пыта-
лись вызвать наряд полиции, 
чтобы разобраться, в чём дело. 
Однако сотрудники полиции на 
место так и не прибыли.  

Я тоже был шокирован, поду-
мал, что это просто дикое недора-
зумение и лично написал госпо-
дину Колесову на официальную 
страничку стадиона имени Курча-
това с вежливой просьбой про-
яснить ситуацию. Сообщение про-
чли, однако ответа не последо-
вало. Зато спустя некоторое 
время, как нам стало известно из 
достоверных источников, госпо-

дин Колесов обратился к Управе 
района Щукино со следующим 
текстом: 

«Я еле выдержал зиму со 
льдом, общаясь с нашими пре-
красными жителями района Щу-
кино, которые считают, что всё 
должно быть бесплатным, теперь 
ещё и футболисты хотят играть 
бесплатно. Если вы посещаете 
парки и стадионы в Москве, то 
увидите, что при выделении ог-
ромных бюджетов, всё платное. И 
даже при выделении гранта я 
ежемесячно ухожу в минус. У 
меня такой возможности нет», – 
пишет господин единоросс. 

В своем обращении он также 
предлагает организовать совеща-
ние с сотрудниками полиции, му-
ниципальными депутатами и 
представителями Управы, по-ви-
димому, чтобы проинструктиро-
вать органы, как выгонять несо-
гласных жителей с территории. 

С этими вопиющими фактами 
не просто неуважения к жителям 
района и распродажи того, что по 
праву принадлежит людям, я хочу 
обратиться публично ко всем му-
ниципальным депутатам района 
Щукино от «Единой России». У 
каждого в программе на выборах 
значился пункт о свободном до-
ступе жителей к скверу и спортив-

ным сооружениям. Если у вас 
остался хоть грамм человеческой 
совести, от имени всех жителей 
нашего района я прошу вас не-
медленно разобраться в вопию-
щей ситуации. Отдельно хочу об-
ратиться к мэру Москвы Сергею 
Собянину.  

В этом году состоятся выборы. 
Два года назад вы публично за-
явили, что очень важно вокруг 
«Курчатовки» создавать благо-
устроенную общественную терри-
торию, доступную для москвичей. 
«Здесь будет открыт спортивный 
кластер восстановлен Дворец 
культуры. Важно это всё открыть 
для населения», – говорил Собя-
нин. Я обращаюсь к вам, и мои 
слова будут подкреплены письмен-
ным обращением, а также запро-
сами от депутатов КПРФ с прось-
бой принять все необходимые 
меры нормализации обстановки, 
поставить коммерсантов на место, 
восстановить бесплатный доступ 
для жителей к объектам.  

Депутат Государственной Думы 
от КПРФ Денис Парфёнов уже на-
правил запрос Сергею Собянину 
по факту ограничения доступа к 
спортивным объектам на ста-
дионе «Курчатовец», прилегаю-
щему к территории Курчатовского 
Дома Культуры.

Щукино. Вернуть бесплатную спортплощадку жителям!


